

雨の中、防犯診断実施



12月11日、冷たい雨の中、町内一斉に防犯診断が行われました。各大字自治会と防犯部、消防団が警察の協力のもと、約500人体制で各戸を巡回しました。

住宅や自動車など10、200件のうち、自動車や自転車に関しては施錠されているものが多く見受けられました。犯罪を防ぐためにも、日頃から防犯を心がけましょう。

雅楽奉納祭

祖母井神社



まちのわだい

町史完成記念式典を開催



11月24日、農業者トレーニングセンターで芳賀町史全7巻完成記念式典が開催されました。芳賀町史は、町制施行40周年記念事業の一環として、平成6年から本格的に始められ、本編7巻と報告書8冊を刊行してきました。

記念式典には町史の編さん委員や原稿を執筆された先生など約60人が一堂に会して編さん期間中の思い出や苦労話などが語り合われました。

メリークリスマス!!



12月、いろんな団体でクリスマス会が開催され、子どもたちは大喜び。サンタさんが登場すると大興奮でした。あなたの家にはサンタさんが来ましたか？

真っ赤な実を付けました



11月26日、真岡消防署芳賀分署に高規格救急車が整備されました。

病院に着くまでの応急処置について、医師との連携をとることによって、緊急救命士が一定の医療的応急処置が行えるようになります。高規格救急車は、その救命士制度に対応できる器材を備えています。

高規格救急車を導入

芳賀分署



12月初旬、直井新市さん宅(西高橋)で、ビナンカズラが見事な実を付けました。「20年以上も育てているがこんなにたくさんのが付いたのは初めて」とのこと。寒さが厳しくなるとより赤く色づくビナンカズラの実と緑の葉は、周囲の木々が紅葉する中、とても素敵な色合いを見せてくれました。